



## Einladung zu einem Vortrag von

**Dr. Tatiana Kulik**

Projektmitarbeiterin am Institut für Slawistik

### *Emotionen und Phraseologismen am Beispiel des Russischen*

Dienstag, 25. März 2014, 13.45–15.15 Uhr

Institut für Slawistik, 40406, Medienraum

(im Rahmen des Linguistischen Proseminars Sprache und Emotion)

Sind alle Phraseologismen „emotional“? Findet man in emotional geschriebenen Texten mehr Phraseologismen?

Im Vortrag werden verschiedene Gruppen von Phraseologismen vorgestellt und solche, in denen sich Emotionen manifestieren, näher betrachtet. Dabei wird auf den funktionalen Aspekt der Phraseologismen in Texten sowie auf die Besonderheiten des Russischen bei der Emotionsäußerung durch phraseologische Einheiten eingegangen.

Dr. Tatiana Kulik war Lehrbeauftragte am Institut für Slawistik. Im Rahmen ihrer Dissertation bei Prof. Ohnheiser analysierte sie das Vorkommen von Phraseologismen in russischen Texten. Seit Oktober 2013 ist sie Mitarbeiterin im wissenschaftlichen Projekt „Phraseologismen in sowjetischen Kinofilmen und ihre Verwendung in der russischen Gegenwartssprache“ unter der Leitung von Prof. Helmut Weinberger und Dr. Eva Binder.

**Gäste sind herzlich willkommen!**

a.o. Univ.-Prof. Dr. Wolfgang Stadler, MA

o. Univ.-Prof. Dr. Ingeborg Ohnheiser

Univ.-Prof. Dr. Andrea Zink  
Leiterin des Instituts für Slawistik